

Pandangan Masyarakat Terhadap Kenakalan Remaja Pada Masa Covid 19

Sulviana

Universitas Islam Negeri Sultan Aji Mauhammad Idris Samarinda, Indonesia

email : sulviana011030@gmail.com



DOI: <https://doi.org/10.53621/jider.v2i5.103>

Informasi Artikel

Riwayat Artikel:

Diterima: 21 Desember 2021

Revisi Akhir: 19 Mei 2022

Disetujui: 23 Agustus 2022

Terbit: 31 Oktober 2022

Kata Kunci:

Masyarakat,
Kenakalan Remaja,
Masa Pandemi Covid 19



ABSTRAK

Kenakalan remaja adalah tindakan kejahatan/kenakalan yang dilakukan oleh anak-anak muda, yang merupakan gejala penyakit secara sosial pada remaja yang disebabkan oleh suatu bentuk pengabaian sosial, sehingga mereka mengembangkan bentuk tingkah laku yang menyimpang. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pandangan masyarakat terhadap kenakalan remaja pada masa covid-19. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan metode purposive sampling yaitu pengumpulan data berupa kuesioner melalui google form yang melibatkan 34 orang yang menjadi responden adalah masyarakat. Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa pandangan masyarakat terhadap kenakalan remaja pada masa covid-19 semakin meningkat dan banyak sekali kelakuan yang menyimpang serta melakukan tindakan kriminal. Peran orang tua sangat penting, orang tua harus mengenali perilaku-perilaku remaja normal dengan perilaku yang mengarah ke perilaku negatif serta melakukan langkah-langkah untuk mencegah dan mengatasi kenakalan remaja.

PENDAHULUAN

Masa sekarang ini banyak dihadapkan masalah yang dihadapi oleh masyarakat, terutama di kota besar dan bahkan sudah sampai di lingkungan pedesaan. Dari masa ke masa kenakalan remaja semakin terjadi dengan bermacam jenis kenakalan remaja dan semenjak masa pandemi ini, kenakalan remaja pada masa covid 19 semakin meningkat dikarenakan waktu luang mereka cukup panjang yang dimiliki oleh remaja. Dan mereka juga merupakan seorang siswa yang melakukan kegiatan negatif seperti berkumpul bersama teman-temannya bermain game, ugaldugalan, judi melalui perantara game, pengedar narkoba, hal tersebut akibat dari pergaulan yang bebas dan kurangnya perhatian dari orangtua maupun pengawasan dari pemerintah setempat. Perilaku kenakalan remaja tidak lepas dari peran orangtua. perilaku sosial remaja dalam menjalin hubungan interaksi sosial dengan lingkungannya juga perlu mendapatkan evaluasi dan pengontrolan dari tokoh masyarakat. Evaluasi dan pengontrolan penting dilakukan untuk menindaklanjuti dan membuat gambaran perkembangan masyarakat di beberapa tahun kedepan agar perilaku remaja berdampak lebih baik di masa yang akan datang.

Islam juga sangat memperhatikan remaja, ada hal-hal yang boleh dilakukan dan ada yang tidak, seperti misalnya remaja tidak boleh lagi meninggalkan shalat, meminta izin jika masuk ke kamar orang tua, menjaga aurat meskipun di dalam rumah, menjaga pergaulan bebas antara laki-laki dan perempuan, mengenal akibat dan bahaya menonton pornografi. Remaja dianjurkan untuk dekat dengan Allah seperti shalat berjamaah, mengaji, serta berkumpul dengan teman sebaya dalam hal-hal positif dalam mengembangkan kreativitas dan keterampilan yang mereka

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

41%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.unm.ac.id Internet Source	3%
2	docobook.com Internet Source	3%
3	kel3perpustakaanandigitalhome.files.wordpress.com Internet Source	3%
4	digilibadmin.unismuh.ac.id Internet Source	2%
5	mymatigans.blogspot.com Internet Source	2%
6	ummaspul.e-journal.id Internet Source	2%
7	journal.ppnijateng.org Internet Source	2%
8	ejournal.unsrat.ac.id Internet Source	1%
9	www.journal.iel-education.org Internet Source	1%
